



Actuar Localmente y en Solidaridad con los Demás

Shreya K.C

Juventud Nepalesa por la Acción Climática
Nepal

☀️ Llamado a la acción

¡Invite a sus amigos a unirse a usted para organizar una campaña de limpieza en su comunidad!

Visite NYCA: <https://www.nyca.net.np/>

Siga a Shreya en Twitter <https://twitter.com/KCShreya?s=20>

y lea su blog <https://kcshreya.wordpress.com/>

☀️ Valores

- Compromiso
- Entusiasta
- Determinación
- Responsabilidad
- Liderazgo

☀️ Lecciones Aprendidas

Cuando aprenda por primera vez sobre los terribles efectos del cambio climático, decida profundizar y educarse sobre los problemas.

Aunque el cambio climático es un problema global, si actuamos localmente y en solidaridad con otros en nuestras comunidades, podemos hacer un cambio significativo.

La crisis climática es real: todos debemos reconocer nuestra responsabilidad y reconocer nuestro poder para hacer algo al respecto.

Nepal es un país especialmente afectado por los efectos del cambio climático. Entonces, cuando Shreya accidentalmente terminó tomando una clase de ciencias ambientales, se interesó de inmediato en el tema. Comenzó a trabajar con una organización juvenil nepalí y organizó muchos eventos y campañas. Incluso llegó a representar a Nepal en la conferencia COP25 en Madrid. Para Shreya, una cosa está clara: los jóvenes de hoy tienen que aceptar su responsabilidad y asumir el poder que tienen para cambiar el futuro de nuestro planeta para mejor.

☀️ Artes del lenguaje

Escriba una composición (al menos cinco párrafos) explicando por qué se le debe permitir asistir a la Conferencia de la Juventud de la ONU sobre el Cambio Climático en su región. Explique no solo lo que aprendería en la conferencia, sino también lo que puede contribuir a ella.

El mayor desafío que tiene un país como Nepal cuando se trata de educar a su gente en temas globales es su lejanía y la falta de acceso de la gente a la tecnología. Sin embargo, la mayoría de las personas hoy en día tienen acceso a un teléfono celular. Seleccione una parte del mundo donde las personas tienen poco acceso a los medios tradicionales de intercambio de información, y crear una campaña de Instagram o Tik Tok diseñada para educar a las personas en esa parte del mundo sobre el efecto que el cambio climático está teniendo en su región.

Escriba un discurso corto (de no más de cinco minutos de duración) sobre la importancia de educar a las personas sobre

el cambio climático en su parte del mundo y explique lo que las personas pueden hacer para mitigar los efectos adversos que tiene en su país de origen.

Escriba un ensayo de investigación sobre cómo es la vida de un adolescente nepalí y explique cómo el cambio climático ha afectado su vida.

Actividades STEM

El mayor regalo de Shreya no es solo su motivación para trabajar por un futuro sostenible, sino también su orgullo por su comunidad. Investigue un objetivo de sostenibilidad que le gustaría que su estado o condado apuntara en 2021. Cree un diagrama que explique este problema y lo que se debe hacer para abordarlo.

Shreya comenzó su viaje organizando una recolección de basura en su comunidad. Investigue y comparta un material o producto alternativo que ayude a reducir la contaminación de la basura

- Ejemplo: Las [bolsas Stasher](#) son bolsas reutilizables 100% silicona de grado alimenticio que son una excelente alternativa a las bolsas de plástico u otras opciones de almacenamiento no sostenibles.

Nepal es famoso por ser la ubicación del Monte Everest, la montaña más alta del mundo, y un sitio del patrimonio mundial que 100,000 personas visitan cada año. Desde que la montaña fue escalada por primera vez en 1953, miles de personas han escalado el Everest y han dejado basura esparcida por su cara. Nepal está trabajando para resolver este problema, incluyendo exigir a los escaladores que cada uno traiga consigo 8 kilogramos de basura, o perderá un depósito de \$ 4,000. [Lea sobre estos esfuerzos](#), luego haga una lluvia de ideas sobre otras estrategias para evitar que se deje más basura y formas de deshacerse de este legado basura de los últimos 70 años.

Innovaciones de Sostenibilidad

Shreya mejoró su conocimiento de la sostenibilidad y nutrió su impulso interno en la 6ª Conferencia Nacional de la Juventud sobre el Cambio Climático. Identifique una conferencia sobre cambio climático en la que le gustaría participar y escriba una carta a un posible patrocinador explicando por qué es importante participar en esta conferencia.

Después de su experiencia en la conferencia, el enfoque de Shreya cambió a su participación en la Red de Jóvenes Nepaleses para la Acción Climática (NYCA). La [Red de Acción Climática \(CAN\)](#) tiene numerosos grupos de trabajo y conecta a individuos a nivel mundial. Identifique un grupo de trabajo de CAN que aborde temas en los que a los estudiantes les gustaría seguir una carrera.

Trayectorias Profesionales Sostenibles

Educador Ambiental. Fue la exposición de Shreya a los problemas ambientales en la universidad lo que la llevó a convertirse en una destacada activista climática. El papel de los maestros en informar y energizar a los estudiantes no puede

ser exagerado. Sin embargo, un número sorprendente de escuelas carecen de educadores versados en temas de sostenibilidad y medio ambiente. Los educadores que incorporan directa o indirectamente la sostenibilidad en sus lecciones, o se centran en cuestiones ambientales, son esenciales para ayudar a las generaciones futuras a comprender los desafíos ambientales que enfrentamos y sus posibles soluciones. [Obtenga más información sobre el campo aquí.](#)

Organizador Ambiental. Al movilizar a su comunidad, Shreya pudo comenzar una transformación: hacer que una calle sea más bonita, que sus residentes se sientan más orgullosos y que las empresas locales sean más responsables. Involucrar a la comunidad en torno a importantes desafíos ambientales y sociales es una importante carrera profesional y servicio comunitario. Hay muchos programas que enseñan cómo organizar, desde cursos en línea ([como este](#)), hasta escuelas de campo de organización ambiental de un año como [Green Corps](#).

Gobernanza Internacional. Las Naciones Unidas y sus agencias, por ejemplo, el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, desempeñan un papel fundamental en la creación de un futuro más sostenible y equitativo. ¿Quizás su carrera radica en [trabajar para las Naciones Unidas](#)? ¿O al trabajar para una de las muchas organizaciones no gubernamentales que trabajan para abordar los numerosos desafíos en la gobernanza internacional?

Desarrollo Internacional. A medida que los países se desarrollan, muchos lidian no solo con problemas de gobernanza, sino también con desafíos de sostenibilidad. Hay un vasto campo de carreras en el desarrollo internacional, algunas de las cuales se centran en el “desarrollo sostenible”. Aquí hay una gran base de datos de empleos de desarrollo internacional. El Cuerpo de Paz envía a jóvenes estadounidenses a países extranjeros para asignaciones de dos años como embajadores del desarrollo. Si usted es de los Estados Unidos, explore trabajar con el Cuerpo de Paz o encuentre un programa equivalente en su país.

